

## Universitas Brawijaya Tuan Rumah Musreg IMTLI

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.XPRESS.CO.ID](mailto:KOTAMALANG.XPRESS.CO.ID)

Feb 20, 2023 - 18:00



KOTA MALANG - Sabtu pekan lalu, Universitas Brawijaya (UB) menjadi tuan rumah Musyawarah Regional 4 Ikatan Mahasiswa Teknik Lingkungan Indonesia. Lembaga ini merupakan wadah mahasiswa Teknik Lingkungan yang berada di wilayah Jawa Timur hingga Nusa Tenggara.

“Musyawarah Regional ini dihadiri oleh delegasi dari 15 himpunan yang tergabung dalam IMTLI Regional 4 dimana akan terdapat 3 pleno pembahasan yakni pleno tata tertib, pleno laporan pertanggung jawaban pengurus regional periode 2021/2022, dan terakhir pleno pemilihan Ketua IMTLI Regional 4 periode 2022/2023” ujar Thomas Yudhistira selaku Ketua Pelaksana Musyawarah IMTLI Regional 4.

Dalam agenda tersebut, ujar mahasiswa Fakultas Teknologi Pertanian angkatan 2021, tercatat ada 15 himpunan mahasiswa. “Terdiri atas 12 anggota tetap dari

Himpunan Mahasiswa Teknik Lingkungan Universitas Brawijaya, ITN Malang, UPN Veteran Jawa Timur, ITS, ITATS, UINSA, PPNS, UNIPA, UNUSIDA, UNEJ, UNAIR dan UNU NTB. Sedangkan 3 calon anggota lainnya adalah Universitas Hamzanwadi, Unmuh Jember dan Universitas Udayana”, jelasnya.

Masing masing himpunan mengirimkan 3 hingga 5 orang delegasi untuk mengikuti Musyawarah Regional yang dilaksanakan di Gedung Widyaloka, Universitas Brawijaya, Sabtu (11/2/2023).



Dekan FTP UB, Prof. Yusuf Hendrawan, STP, M.App.Life Sc., PhD.

Selain peserta, acara ini di apresiasi oleh Dekan Fakultas Teknologi Pertanian, Prof. Yusuf Hendrawan, STP, M.App.Life Sc., PhD. “Kami sangat mengapresiasi kegiatan positif semacam ini dan juga mengucapkan selamat datang di Kota Malang, selamat datang di Universitas Brawijaya, semoga acara dapat berjalan dengan lancar hingga akhir acara nanti”, ujarnya saat membuka acara.

Musyawarah Regional ini membahas tentang laporan pertanggung jawaban yang dipaparkan oleh Rahma Khusnia dari UB. 'Melalui pertemuan regional ini harapannya dapat meningkatkan tali silaturahmi dan menambah relasi bagi seluruh delegasi yang hadir' ujar Rahma.

Tidak hanya penyampaian laporan, di agenda tersebut juga sekaligus dilakukan pemilihan Ketua IMTLI periode 2022/2023 yang dijabat oleh Dafa Arsyauddy Syah dari HMTL UPN Veteran Jawa Timur. (\*)